

# LEARN

## Kapolsek Parungkuda Kompol Aah Hermawan Pimpin Apel, Berikan Arahan Kepada Anggotanya

Sukabumi - [SUKABUMI.LEARN.WEB.ID](http://SUKABUMI.LEARN.WEB.ID)

May 6, 2024 - 09:29



Kapolsek Parungkuda Kompol Aah Hermawan Pimpin Apel, Berikan Arahan Kepada Anggotanya

Parungkuda, 06 Mei 2024 - Apel pagi yang diadakan oleh Polsek Parungkuda pada Senin, 6 Mei 2024, berlangsung lancar dan dihadiri oleh seluruh personil yang berjumlah 22 orang. Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini dipimpin langsung oleh Kepala Polsek Parungkuda, Kopol AAH Hermawan, S.E., M.H.

Dalam apel pagi ini, Kopol Hermawan menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota atas kehadiran dan kedisiplinan mereka. Beliau juga mengingatkan tentang beberapa isu penting yang terjadi di wilayah sekitar, termasuk proses pengerjaan dan perbaikan Exit Tol Parungkuda yang berdampak pada peningkatan kepadatan lalu lintas. Khususnya menjelang akhir pekan, dimana arus balik menjadi lebih padat dan berpotensi menimbulkan kemacetan serta kecelakaan.

Kopol Hermawan juga menyampaikan peristiwa tawuran antarpelajar di wilayah luar yang berakhir tragis dengan korban meninggal. Beliau menginstruksikan personil untuk meningkatkan patroli dialogis di siang dan malam hari, guna mengantisipasi dan mencegah kejadian serupa di wilayah Parungkuda.

Lebih lanjut, beliau memberikan penghargaan kepada Regu I yang bertugas piket sebelumnya atas kesiapsiagaannya yang telah membantu anggota Reskrim Polres dalam menangkap tersangka kasus pembunuhan di wilayah Citepus, Palabuhanratu.

Di akhir apel, Kopol Hermawan mengajak seluruh personil untuk berdoa bersama, memohon keselamatan, kesehatan, kelancaran, dan perlindungan dalam melaksanakan tugas sehari-hari.

Kegiatan apel pagi ini menunjukkan komitmen tinggi dari Polsek Parungkuda dalam memastikan keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta kesiapsiagaan dalam menghadapi berbagai tantangan operasional yang ada. Kepolisian Parungkuda tetap berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, menjaga kondusivitas wilayah, dan selalu siap dalam setiap situasi.